
 

＜太田さん＞ 

自分が伝えたいことを相手の立場に立って考えて、実際のイメージに

するということができるようになりました。最初は時間がオーバーして

しまい、時間に収めることが大変でしたし、色の使い方など知らないこ

とも多かったですが、徐々にできるようになりました。終わってみて、

お客さんを引き込む方法をもう少し工夫できるようになりたいと思う

ようになりました。人前で話すときに、話す内容を整理して話す力など、

これからも生かせる力が身についたと思います。 

 

＜稲葉君＞ 

スライドの作り方が全く分かっていない状態から始めましたが、見やす

いスライドや分かりやすく発表するスキルを身につけることができました。

大学の方が作った高いレベルのスライドを見て、最初は心配でしたが、

作り続けるうちに統一感を持って、自分なりに工夫してスライドを作る

ことができました。発表者としてふさわしい言葉遣いだったかなど、ま

だまだ改善するべきことがありますが、自信がつきました。 

進路通信 ～夏休み特集号 vol.２～ 

文責 進路指導課 阿部 

 夏休みの間に様々な進路面・学習面で、活動をしてきた生徒を約１か月にわたって、取り上げたいと思い

ます。同じ伊豆伊東高校生の夏の頑張ったことを知って、皆さん自身が２学期に何か自分の殻を破るきっ

かけにしてもらえればと思います。今回はその第２号です。 

「プレゼンスキルと自信が高まった」 2２HR太田さん、２３HR稲葉君 

産業能率大学プレゼン力 UP講座（６月 30日、７月 20日、27日）、 

中学生一日体験入学プレゼン（８月４日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月４日に行われた中学生一日体験入学では、２年生による伊豆伊東高校の

プレゼンを行い、中学生に伊豆伊東高校のよさを伝えることができました。そ

のプレゼンの準備や練習として、産業能率大学の小野田教授とゼミ生の方に

お越しいただき、全３回のプレゼン力 UPのための講座を行いました。今回は

その講座に参加した生徒の中から２名の生徒を取り上げたいと思います。 

Q.この企画に参加して学んだことはありますか？ 

今回の講座を担当してくださった先生と、生徒の皆さん いいプレゼンとは…真剣に考えます。 

↑太田さんが作ったスライドの一部 

↑稲葉君の作ったスライドの一部 



「学びたいことを本気で考えることができた」 11HR 太田さん 

 筑波大学「海洋生物学入門」 ７月３１日～８月３日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生命は約 35 億年前に海中で誕生し、海から陸へ生物が進出したのはそれか

ら 30 億年以上も経ってからのことです。海洋には 35 億年の歴史に裏付け

された実に多彩な生き物が生息しています。生命の本質を理解するためには、

様々な海の生き物を理解することが大切です。地球環境についても、海の生き

物の理解なしでは語ることはできません。この講座は、筑波大学がもつ下田臨

海実験センターを高校生に開放し、海の環境とそこに生息する多様な生物につ

いて、色々な角度から体験し、学んでもらうことを目的として実施している企画

です。全国で１４人しか参加できないこの企画に、本校１年生の太田さんが参加

しました。 

採取した生物や、観察した受精卵 

（撮影：太田さん） 

過去の研修の様子（下田臨海実験センター） 

 

生物学に興味があると回答した生徒を対象に、学校でこの研修の説明をされてい

たことがきっかけです。大学主催の研修で、内容が難しそうで不安もありました

が、もともと生物が好きなので、行ってみたいと思い応募しました。 

Q.この研修に参加したきっかけは？ 

 

普段生活していて、絶対に見ることができない生物を間近で見ることができた

のでとても楽しかったです。私は人と関わるのが苦手だと思っていましたが、他県

から来た高校生と、共通の話題を通して話すことができました。また、大学の教授

や大学院生の方から自分たちの「自由研究」に対してアドバイスをもらうことがで

き、視点が広がったと思います。 

私は数学が苦手で、もともとは文系を選ぼうと考えていました。しかし、生物の

ことを学んだり調べたりすることが好きで、文理選択は迷っていました。今回の研

修に参加して、苦手なものから逃げるために自分が学びたいことを諦めてしま

うのはもったいないと考え、今は理系に進もうと考えています。こういった研修

に参加したことが自信につながりました。これからも興味があったら、こういう企

画や研修などには参加したほうがいいと思いました。 

Q.研修に参加してどうでしたか？ 

 

実習船に乗りプランクトンの採集や海底生物の採集に行ったり、ウニの受精と発生

の実験を行ったりしました。また、大学の先生による講義を受けたり、集まった全国

の高校生と一緒に自由研究を行いました。私はウニも触ったことがありませんでし

たし、人生で初めて触る生物も多くありました。 

Q.どんな企画がありましたか？ 

 

今回取材をして、やり切ったこ

とが自信につながり、他の活

動にも参加したいという気持

ちに繋がっているなと感じま

した。様々な企画が２学期もあ

りますので、積極的に参加しま

しょう。 

編集後記 


